

Hoy, en una moción sobre los planes especiales de empleo

Ruiz-Sillero denuncia el “agravio comparativo” que sufre Andalucía con el Gobierno de Sánchez

- La senadora del PP afirma que Andalucía es la comunidad autónoma que “menos recibe para las políticas de empleo”
- Reclama al Gobierno que aumente, en colaboración con las CC.AA., la dotación económica de los planes especiales de empleo para que Andalucía no se vea nuevamente discriminada
- “Recibimos 653 € por desempleado frente a los 1.233 que recibe Cataluña y 400 € menos que la media española, que se sitúa en los 1.053 € en políticas activas de empleo. Andalucía siempre discriminada en financiación”

05 de septiembre de 2024.-

- La portavoz de Trabajo del Grupo Parlamentario Popular y senadora por Andalucía, **Teresa Ruiz-Sillero**, denuncia el “agravio comparativo” que sufre Andalucía con el Gobierno de Sánchez, ya que es la comunidad autónoma que “menos recibe para las políticas de empleo”.
- Así se pronuncia la senadora popular durante el debate de una moción del GPP, aprobada en la Comisión de Trabajo y Economía Social a pesar del voto en contra del PSOE, en la que pide al Ejecutivo que aumente la dotación económica de los planes especiales de empleo en las CC.AA. que lo tienen asignado y se tenga en cuenta el número de desempleados.
- Tras recordar que Andalucía “está infrafinanciada” al perder 1.500 millones al año, asegura que es la comunidad que “menos recibe para las políticas de empleo”.
- “En concreto, recibimos 653 euros por desempleado frente a los 1.233 que recibe Cataluña y 400 € menos que la media española, que se sitúa en los 1.053 €. Andalucía siempre discriminada en financiación”, señala.

- En cuanto a los planes especiales de empleo de las CC.AA. con mayor tasa de desempleo –Andalucía, Extremadura y Canarias- para combatirlo y potenciar el desarrollo económico, Ruiz-Sillero destaca que el Gobierno de Sánchez destinó a Andalucía una partida de 50 millones de euros para 2021, e igual cantidad para los años 2022, 2023 y 2024.
- Así, resalta que “mientras Andalucía tan solo recibe 78 euros por parado y un plan dotado de 50 millones, Extremadura recibe 213 y Canarias 276 euros por desempleado. “Andalucía siempre es la que recibe menos dinero”, reprocha al Gobierno.
- “Si los andaluces tenemos menos fondos de los que nos corresponden es por culpa del partido socialista. Es increíble que la ministra de Hacienda sea andaluza y consienta que nos lleguen menos fondos”.
- La portavoz de Trabajo del GPP afirma que “un aumento de la dotación económica para los planes de empleo no sólo beneficiaría a Andalucía, también tendría un impacto positivo en las comunidades que reciben los fondos y fortalecería la cohesión y el desarrollo económico de todo el país”.
- Insiste en reclamar los fondos que le corresponden a su comunidad, al tiempo que remarca que “desde que gobierna el PP se está creando empleo a mayor ritmo y actualmente es la CC.AA. con mayor número de autónomos y empresas creadas”.
- Por último, recuerda a la bancada socialista que estos mejores datos son gracias a que “se han dejado atrás los 40 años de gobiernos socialistas en Andalucía, que la dejaron líder de desempleo en Europa y con los mayores casos de corrupción en los fondos para desempleados y para la formación para el empleo”.